



L'EPIPHANIE

Avec les mages, suivons l'Étoile

7-8 ans

Fiche 6



A partir du récit des mages, prendre conscience que Dieu s'est fait proche, petit enfant vulnérable. Comme les mages guidés par l'étoile, Dieu nous invite à le suivre et à le reconnaître comme celui qui nous aime et qui vient nous sauver.

Objectif

Faire découvrir le message et le sens de la fête de l'EPIPHANIE où Jésus à travers les mages se fait reconnaître comme Fils de Dieu.

La parole de Dieu

Lecture de la parole de Dieu : Matthieu 2-1,12

Echange



1 - L'Épiphanie est-elle une fête religieuse ?



2 - Quand fête-t-on l'Épiphanie ?



3 - D'où vient l'Épiphanie





Fiche 6



7-8 ans

L'Épiphanie est la manifestation de Jésus comme Messie d'Israël, Fils de Dieu et Sauveur du monde. Elle célèbre l'adoration de Jésus par les mages venus d'Orient.

Traditionnellement; l'Épiphanie était fêtée le 6 janvier. L'Église fête l'Épiphanie du Seigneur le dimanche qui suit le 1er janvier.

A travers les mages venus d'Orient jusqu'à l'enfant Jésus Dieu se révèle à nous.

1. Où se passe ce récit ?
2. Quels sont les personnages ?
3. Qui sont les mages ? Qu'ont-ils offert à Jésus ?
4. A quoi sert l'Étoile ?

Ce qu'il faut savoir

LES MAGES : La tradition populaire les représente par trois hommes venant de continents différents à savoir Melchior, Gaspard, Balthazar. Ce sont des astronomes qui scrutent le ciel et qui s'intéressent aux étoiles. Ils ont vu se lever une étoile et l'ont suivie.

Ils se sont mis en marche vers la Judée pour apporter leurs trésors, de l'or, de l'encens et de la myrrhe pour les déposer et se prosterner aux pieds de l'Enfant-Jésus.

SE PROSTERNER : c'est une attitude réservée pour rendre hommage au roi, c'est s'incliner jusqu'au sol en signe de profond respect.

- **LE PROPHETE :** c'est celui qui parle au nom de Dieu, il rappelle au peuple d'Israël l'Alliance scellée avec Dieu.

Ces cadeaux signifient que **Jésus** est : **Roi, Homme, Dieu.**

L'Or : souligne sa divinité royale

L'Encens : signifie la prière qui monte vers Dieu.

La Myrrhe : nous dit qu'il est homme, destiné à mourir.

Offrir un cadeau à quelqu'un c'est dire qu'on l'aime. Le cadeau est le signe visible d'un amour invisible dont la source est l'amour de Dieu.



DIEU NOUS AIME TOUJOURS LE PREMIER

Temps de prière

ACTIVITE :

En signe de cadeau l'enfant réalise un dessin pour dire à Jésus merci d'être venu. A mettre dans la crèche où dans son coin de prière.

